

Le Royaume des Audacieux, invité vedette de VivaTech, le plus grand salon dédié à l'innovation en France

L'ambassade du Royaume-Uni à Paris s'apprête à présenter le meilleur de la technologie britannique à l'occasion de VivaTech, le plus grand salon européen consacré à la tech et aux start-ups.

Temps de lecture : minute

20 mai 2024

En mars dernier, une réception à la résidence de l'ambassadrice britannique à Paris faisait la part belle à la tech française et britannique, dans le cadre de la campagne « Bienvenue au Royaume des Audacieux ». Ce mois-ci, le Royaume-Uni fera son grand retour au salon VivaTech, organisé du 22 au 25 mai dans la capitale française.

Six entreprises britanniques seront présentes sur le pavillon du Royaume-Uni pendant toute la durée de l'événement, parmi lesquelles des groupes de renom tels que BT, et des startups innovantes comme OnePlan, AirCards et PolyAI.

Quantexa et Synthesia, deux licornes britanniques à la pointe de la tech, présenteront leurs produits et leurs solutions sur place, tandis que London & Partners, West Midlands Growth Company et Zebox proposeront des conférences et des tables rondes.

Au programme

Le pavillon britannique à VivaTech offre de nombreuses opportunités de réseauter : lors de la soirée organisée par la West Midlands Growth Company par exemple, ou lors de la réception tenue par l'ambassadeur adjoint du Royaume-Uni en France, Theo Rycroft. Cette dernière se tiendra à partir de 15 h 30 le 23 mai, et les visiteurs y auront la possibilité de rencontrer l'ambassadeur adjoint, ainsi que des entrepreneurs et investisseurs qui partagent leurs valeurs.

« C'est très enthousiasmant de voir que le Royaume-Uni est de retour à VivaTech, au moment où nous déployons notre campagne Royaume des Audacieux en France », souligne Theo Rycroft.

« Nous vous invitons à venir visiter notre pavillon, pour rencontrer des entreprises britanniques de premier plan, et vous entretenir avec les représentants de la Section Commerciale de l'ambassade à propos des possibilités offertes par l'écosystème technologique florissant du Royaume-Uni, actuellement évalué à plus de mille milliards de dollars. »

Pendant toute la durée de VivaTech, les entreprises britanniques auront la possibilité de présenter leurs technologies au pavillon britannique.

Martin Bremner, directeur de Zebox UK, animera une discussion informelle avec des intervenants venus de la scène des startups de Manchester. Pour sa part, BT France fera la démonstration de Global Fabric, sa nouvelle marque de network-as-a-service (Naas) qui permet aux commerces du cloud d'améliorer leurs performances et leur sécurité, tout en réduisant les coûts et en adoptant une démarche plus durable.

Du côté des licornes technologiques britanniques, on trouvera Synthesia, qui développe un logiciel utilisant l'IA pour générer du contenu vidéo, et Quantexa avec sa plateforme de données alimentée par l'IA.

Moment phare du programme : la présentation de OnePlan, Supporter Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Paul Foster, fondateur et directeur général du groupe, emmènera les visiteurs dans les coulisses du plus grand rendez-vous international de l'année, à l'aide de nouvelles visualisations.

Des partenaires régionaux seront également présents pour discuter de l'essor du paysage de l'investissement au Royaume-Uni. Ainsi, London & Partners chapeautera un groupe de discussion consacré aux scale-ups au Royaume-Uni, et expliquera pourquoi Londres est une destination idéale pour les investissements étrangers directs. La scale-up française Bloomflow prendra la parole aux côtés des entreprises britanniques pour discuter de l'innovation ouverte et de l'écosystème de la tech, en plein essor outre-Manche.

Le pavillon britannique a également prévu de consacrer une table ronde à la question du progrès de l'innovation dans les West Midlands. Plusieurs entreprises françaises d'envergure s'y sont déjà installées et participent à renforcer la réputation de la région en tant que paradis technologique. Un autre thème abordé sera l'écosystème technologique dynamique du Pays de Galles.

Un pays ouvert aux affaires

Le Royaume-Uni est une nation de créateurs, de pionniers et d'inventeurs, avec un secteur technologique estimé à plus de mille milliards de dollars, et qui abrite pas moins de 140 licornes.

L'IA fait partie des secteurs en plein essor : le Royaume-Uni compte aujourd'hui plus de 1.300 entreprises spécialisées dans l'IA, pour un chiffre d'affaires total de 1,47 milliard de livres. Cela représente une augmentation de 600 % du nombre d'entreprises de ce secteur au cours de la dernière décennie.

Ce mois-ci, la startup américaine spécialisée dans l'IA CoreWeave a annoncé un investissement d'un milliard de dollars dans les centres de données britanniques. Elle a également révélé que, dans le cadre de ses plans d'expansion, son futur siège européen serait basé à Londres.

Wayve, l'entreprise britannique qui développe une technologie basée sur l'IA pour les véhicules autonomes, a de son côté clôturé une levée de fonds d'un milliard de dollars menée par la banque d'investissement SoftBank. Ces deux opérations attestent que le statut du Royaume-Uni en tant que puissance motrice dans le secteur de l'IA est déjà reconnu.

La Section Commerciale de l'ambassade du Royaume-Uni à Paris aide les entreprises françaises à s'implanter outre-Manche. Elle soutient également les entrepreneurs et les acheteurs français à identifier les entreprises britanniques afin qu'ils puissent travailler ensemble. En France, ses experts sont présents à Paris, à Bordeaux et à Lyon, pour renseigner les entreprises intéressées par les opportunités technologiques offertes par le marché britannique.

Pour en savoir plus, rendez visite aux représentants de [l'ambassade du Royaume-Uni au salon VivaTech](#), qui se tiendra du 22 au 25 mai à Paris Expo Porte de Versailles.



À lire aussi

Le Royaume-Uni est à la recherche de la prochaine génération d'entreprises inspirantes dans la tech



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

Article écrit par Maddyness avec l'ambassade du Royaume-Uni en France